

Lundi 13 Mars 2023
www.laprovence.com

C

Dépistage

Cancer colorectal : un mois sensible

Pendant le mois de mars, des rendez-vous sont proposés pour mieux comprendre le cancer colorectal et mieux le dépister. Le CRCDC Paca organisera un cycle de conférences tout public sur le thème, "prise en charge des cancers colorectaux : prévention, dépistage et nouvelles approches thérapeutiques à l'aire des thérapies ciblées et de l'immunothérapie". Elles se dérouleront à Aix-en-Provence le 30 mars et à Marseille le 12 avril.

L'hôpital Saint-Joseph tiendra le 23 mars dans le hall Fouque, de 10h à 16h, un stand d'information avec des spécialistes pour répondre aux questions.

Enfin, les lundi 13 mars et mercredi 22 mars de 12h à 14h, l'Hôpital Privé de Provence (HPP) proposera un stand de prévention. Démonstration d'utilisation des kits de dépistage au programme.

